



EN SAN IGNACIO SE FORMULA PROYECTO PARA CONSTRUIR RESERVIORIOS

Se está trabajando en coordinación con los 7 alcaldes distritales para asegurar la mayor cantidad de reservorios posibles.

Por: Dirección de Estadística e Informática

La provincia fronteriza de San **Ignacio es una potencia productora de café y frutales**, reconocido a nivel nacional e internacional.

En reunión multisectorial, el director regional de agricultura, Néstor Mendoza, realizó el **lanzamiento de inicio de los estudios de pre inversión (perfil técnico) para construir reservorios** y optimizar el riego en las parcelas.

Los consejeros: Marta Ocaña, Jorge Solano y María Parihuamán afirmaron que: "el Gobierno Regional cumple con el campesino con proyectos de siembra y cosecha de agua".

El responsable de **los estudios en los 7 distritos de la provincia fronteriza**, es el Ing. Galindo Carranza, que en 60 días deberá formulación y aprobación del perfil técnico.

La meta es formular dos proyectos por cada provincia, uno para construir reservorios y otro para construir qochas, la identificación de los lugares donde se construirán las obras se realiza en coordinación con los alcaldes.

Durante la presente gestión, trabajaremos en siembra y cosecha de agua para garantizar el éxito de los proyectos productivos.